

FORMAVAR - Formagroupe Business school

www.formagroupe.fr



Depuis 1998, **FORMAVAR**, première école du groupe **FORMAGROUPE**, accompagne étudiants et professionnels vers la réussite. Avec près de 700 étudiants répartis sur deux campus situés à La Valette-du-Var et Puget-sur-Argens, notre établissement s'impose comme un acteur incontournable de la formation en alternance.

Un engagement fort en matière de RSE: notre charte RSE intégrant le respect de l'environnement et l'égalité des chances inscrit nos actions dans une démarche responsable et éthique, pour une formation durable et tournée vers l'avenir.

Spécialiste de l'enseignement supérieur en alternance **FORMAGROUPE** propose des formations diplômantes BAC +2 / BTS, BAC +3 / BACHELOR, BAC +5/MASTERE, des formations métiers, mais aussi des formations diplômantes en esthétique et diététique allant du CAP au BTS. L'Intelligence Artificielle au cœur de nos pratiques: **FORMAGROUPE** innove avec la création d'un comité de pilotage de l'IA, permettant d'améliorer les méthodes pédagogiques, l'utilisation éthique et d'optimiser les outils mis à disposition des étudiants pour favoriser leur réussite et leur employabilité.

Nous accompagnons également les professionnels avec un organisme de formation professionnelle, proposant des formations sur mesure pour salariés et dirigeants, et accompagnons tous les publics souhaitant changer d'orientation professionnelle grâce à des titres professionnels dans différents domaines d'activités. Notre organisme propose également un dispositif de bilan de compétences, pour analyser les atouts et ambitions de chacun et structurer un projet professionnel pertinent.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les BTS

- Management Commercial Opérationnel
- Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- Gestion de la PME
- Support à l'Action Managériale
- Assurance
- Professions Immobilières
- Communication
- Diététique
- Métiers de l'Esthétique
- Métiers de la coiffure
- Services et Prestations des Secteurs Sanitaire et Social

BACHELOR

- Chargé de gestion et management
- Chargé de communication médias et stratégie digitale
- Européen des Ressources Humaines

MASTÈRE

- Manager en marketing du luxe
- Manager en Ressources Humaines
- Manager commercial et marketing
- Management et stratégie d'entreprise



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

LES + DE L'ÉCOLE

- Plus de 25 ans d'expérience au service de la formation et de l'insertion professionnelle.
- Une couverture départementale forte avec 2 campus à La Valette-du-Var et Puget-sur-Argens.
- Des infrastructures modernes et adaptées : plus de 2 600 m² de locaux dédiés à l'apprentissage.
- Des formations en adéquation avec le marché du travail, adaptées aux besoins des entreprises et aux nouvelles tendances économiques.
- Un réseau solide de partenaires professionnels, favorisant les opportunités de stages et d'alternance.
- Une pédagogie innovante, intégrant l'IA pour enrichir les méthodes d'apprentissage et développer les compétences numériques des étudiants.
- Un accompagnement personnalisé, du choix de la formation jusqu'à l'intégration professionnelle.

% CHIFFRES CLÉS

- + de 850 étudiants par an
- 27 ans d'ancienneté
- Bâtiment de 2600 m²
- 95% de satisfaction
- 2 campus

i INFOS PRATIQUES

513 Avenue Pablo Picasso
83160 La Valette-du-Var
FRANCE

+33 (0)4 94 01 75 63
+33 (0)4 94 01 73 50

forma-var@wanadoo.fr



📍 INFOS RÉGION

Transport :

Ligne 129 et ligne 31 : arrêt Picasso
Ligne U et ligne 191A : arrêt Les Espaluns

Tourisme : www.provencemed.com/

Collectivité : www.emploi-collectivites.fr/ville-mairievalette-var-provence-alpes-coteazur-i34050

Patrimoine remarquable :

www.provencemed.com/toulon-laseyne/les-incontournables-toulon-laseyne/jardins-remarquables-la-valette

Equipe Emblématiques :

1. L'Union Athlétique Valettoise : www.uavfootball.com/

Sport dans la région :

www.mairie.com/activite-sportive/la-valette-du-var-83-v.html



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles

FORMAVAR - Formagroupe Business school

www.formagroupe.fr



Since 1998, **FORMAVAR**, the first school of the **FORMAGROUPE** network, has been supporting students and professionals on their path to success. With nearly 700 students across two campuses in La Valette-du-Var and Puget-sur-Argens, our institution has become a key player in work-study education.

Committed to corporate social responsibility, our CSR charter integrates environmental sustainability and equal opportunities, ensuring that our actions align with a responsible and ethical approach to education. This commitment allows us to provide a sustainable and forward-thinking learning environment.

As a specialist in work-study higher education, **FORMAGROUPE** offers a wide range of degree programs, including BAC +2 / BTS, BAC +3 / Bachelor, and BAC +5 / Mastère. We also provide vocational training programs and diplomas in aesthetics and dietetics, from CAP to BTS. Innovation is at the heart of our approach, with the integration of artificial intelligence into our teaching methods. **FORMAGROUPE** has created an AI Steering Committee to enhance pedagogical strategies, promote ethical AI use, and optimize tools available to students, improving their success and employability.

Beyond student education, we support professionals through a dedicated training organization, offering tailored programs for employees and executives. We also assist individuals looking for career transitions by providing professional certification programs in various fields. Additionally, our skills assessment service helps individuals evaluate their strengths and ambitions, guiding them toward a meaningful and structured professional project.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Les BTS

- Operational Sales Management
- Client Relationship Management and Digitalization
- Small Business Management
- Support for Managerial Action
- Insurance
- Real Estate Professions
- Communication
- Dietetics
- Beauty Therapy Professions
- Hairdressing Professions
- Services and Offerings in the Health and Social Sectors

BACHELOR

- Management and Business Administration Officer
- Media and Digital Strategy Communication Officer
- European Human Resources

MASTER

- Luxury Marketing Manager
- Human Resources Manager
- Sales and Marketing Manager
- Business Management and Strategy



TEACHING LANGUAGES
French

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Over 25 years of experience dedicated to training and professional integration.
- Strong regional presence with 2 campuses in La Valette-du-Var and Puget-sur-Argens.
- Modern and tailored infrastructure: over 2,600 m² of facilities dedicated to learning
- DesTraining programs aligned with the job market, designed to meet the needs of businesses and new economic trends.
- A robust network of professional partners, fostering opportunities for internships and work-study programs.
- Innovative teaching methods, incorporating AI to enhance learning techniques and develop students' digital skills.
- Personalized support, from choosing the right program to professional integration.

PRACTICAL INFOS

513 Avenue Pablo Picasso
83160 La Valette-du-Var
FRANCE

+33 (0)4 94 01 75 63
+33 (0)4 94 01 73 50

forma-var@wanadoo.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports:

Line 129 and line 31: Picasso stop
Line U and line 191A: Espaluns stop

Tourism: www.provencemed.com/

Local government: www.emploi-collectivites.fr/ville-mairievalette-var-var-provence-alpes-coteazur-i34050

Famous heritage:

www.provencemed.com/en/toulon-la-seyne/our-must-haves/la-valettes-remarkable-gardens/

Local sport teams:

1. L'Union Athlétique Valettoise:
www.uavfootball.com/

Sport in the region:

www.mairie.com/activite-sportive/la-valette-du-var-83-v.html

% KEY FIGURES

Over 850 students per year
27 years of experience
2600 m² facility
95% satisfaction rate
2 campuses

